

Investor Elvaston setzt wichtige Schritte in Grödig

Seit 2021 ist gastrodat Teil der Investmentgruppe Elvaston. Nun ist der Beirat erstmals in der gastrodat-Firmenzentrale zusammengetreten – und hat strategische Weichen gestellt. Hoteliers werden davon besonders profitieren.



Der gastrodat-Beirat fixierte entscheidende Wachstumsschritte (v.l.): Patrick Katenkamp (Operating Partner Elvaston), Raphael Bickel (Associate Elvaston), Herbert Stegfellner (CEO gastrodat), Rudolf Hofherr (Bord member gastrodat), Panos Gikas (Chairman of the board gastrodat), Thulackshan Mohan (Bord member gastrodat) und Olga Knyazkova (Associate Elvaston).

Leidenschaft und Pragmatismus – das sind die Leitideen von Elvaston Capital Management. Das Private-Equity-Unternehmen investiert in führende Anbieter für Unternehmenssoftware, um gemeinsam eine bessere Zukunft zu gestalten.

So auch bei gastrodat: Seit 2021 entwickelt Elvaston das Hotelsoftware-Unternehmen strategisch weiter: von einem mittelgroßen Anbieter eines Property Management Systems zu einem großen Player am Markt, der die digitalen Bedürfnisse von Hoteliers umfassend abdeckt.

Vorteile für Hoteliers

Damit dieses Ziel erreicht wird, ist der gastrodat-Beirat erstmals in Grödig zu einer Sitzung zusammengetreten. Auf der Agenda standen sowohl geplante Zukäufe von anderen Softwarefirmen als auch Investitionen in Entwicklung, Personal und Produkte von gastrodat.

„Je größer und besser wir werden, desto stärker können wir unsere Hoteliers bei der Digitalisierung unterstützen. Schon bald werden wir mit technischen Meilensteinen den Markt aufmischen“, kündigt gastrodat-CEO Herbert Stegfellner an.

Stammkundinnen und -kunden profitieren dann von verbesserten und umfassenderen Lösungen aus einer Hand. Hoteliers, die noch nicht auf gastrodat setzen, erhalten wiederum starke Argumente für einen Wechsel.

Pressekontakt

Thomas Surrer MA

Mobil: +43 664 965 51 89

Tel.: +43 6246 738 73-211

Mail: thomas.surrer@gastrodat.com

Web: www.gastrodat.com